## Álvarez Máynez recibe la estafeta de Samuel: tenis y playeras *fosfo-fosfo*

REDACCIÓN CIUDAD DE MÉXICO

Como si fueran estandarte de lucha, los tenis fosfo-fosfo pasaron de Samuel García a Jorge Álvarez Máynez, quien ahora encabeza las aspiraciones de Movimiento Ciudadano a la Presidencia de la República.

A travésdeun spot difundido en redes sociales, se observa en el video al gobernador de Nuevo León darle el "uniforme" de colornaranja al diputado con licencia.

"Compadre, vamos a demostrarles que se metieron con la generación equivocada", dice Samuel García a Álvarez Máynez, mientras le entrega unas playerasy los tenis fosfo-fosfo".

"Estamos más puestos que nunca", responde el legislador.

El spot de precampaña de Movimiento Ciudadano, el cual tiene una duración de 41 segundos, concluye con la canción de Yuawi: "es el comienzo, todo estarámejor".

Asimismo, en el video se observa a Samuel sacar los tenis del clóset, tomar dos playeras de un cajón y agarrar una tercera que estaba colgada, posteriormente le entrega todas las prendas al precandidato presidencial.

Después se ve a Álvarez Máy-

nez vestir la playera y finalmente ambos se abrazan.

Samuel arrancó la precampaña como abanderado de Movimiento Ciudadano a la Presidencia, pero declinó luego de no poder nombrar al encargado de la gubernatura de Nuevo León.

Unas semanas después de diversas deliberaciones, Movimiento Ciudadano anunció que el diputado federal con licencia Jorge Álvarez Máynez será quien encabece la candidatura presidencial del partido naranja.

El periodo de precampañas concluye el 18 de enero.



El precandidato y el gobernador de Nuevo León. ESPECIAL